

SEVILLA, 12 DE JULIO DE 2024

## **Inversión de más de 100.000 euros para mejorar el confort térmico de la Escuela Infantil Torreblanca de Sevilla**

La Agencia Pública Andaluza de Educación ha instalado nuevas puertas, ventanas y lamas en la Escuela Infantil Torreblanca, donde además se han plantado árboles para crear nuevas zonas de sombra

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha invertido un total de 102.118,09 euros en las obras de mejora del confort térmico en la Escuela Infantil (EI) Torreblanca de Sevilla, ya finalizadas. La actuación ha dotado al centro de instalaciones mejor protegidas frente al frío y al calor, de las que se beneficiarán sus cerca de sesenta alumnos y alumnas.

La intervención ha consistido en la sustitución de las carpinterías de aluminio con las que contaba el centro desde su construcción en los años ochenta, reemplazándolas por otras nuevas con rotura de puente térmico y vidrio doble aislante. Se han renovado puertas, ventanas y claraboyas, así como las rejas de las ventanas, que han sido sustituidas por lamas orientables de aluminio que permiten modular la entrada de luz solar.

También se han plantado árboles en los patios exteriores, a fin de crear zonas de sombra y protección frente al sol y el calor. Finalmente, se ha mejorado el revestimiento interior de algunos techos afectados por humedades y se ha procedido a su pintado posterior.

Estas obras se enmarcan en las actuaciones de mejora de la climatización que se recogen en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación, y han contado con cofinanciación europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).